



とねしょうかわらばん がつ にちほん 6月25日版

音楽の授業は工夫しながら

1年生

感染症防止対策のため鍵盤ハーモニカを思うように使うことができません。そこで、iPadで鍵盤のアプリを使って、練習しています。まずは、リズムに合わせて「ド」の音からです。お家にiPadを持ち帰った時にも、練習してみたいください。「かえるのうた」や「キラキラ星」の演奏にチャレンジしている子もいました。



2年生

教室で、発声練習から始めていました。大きな声で気持ちよく歌うことはできませんが、一生懸命きれいな声で歌おうとしていました。いつも以上に、友達との間隔をとって、練習しています。早く、みんなで声を合わせて、思い切り歌いたいものですね。

水に親しむ活動スタート

緊急事態宣言が解除され、今週から水に親しむ活動が始まりました。できることが限られている中で、水泳をする時の心得（危険や安全に取り組む方法）を学んだり、水に親しんだりできればと考えています。マスクをつけての活動を予定していますが、暑さや運動内容により、適宜はすすようにしています。その際は、大声を出さないように子どもたちも気をつけています。少ない水量で歩くだけでも、結構体力を使って、へとへとになるようです。プールに入った日は、特にゆっくりと休養をとるようにしてくださいね。また、プールでどんなことをしたのか、お家でも聞いてみてくださいね。



←4年生

2年生→

